

HOMBRE MATA A COMPAÑERA SENTIMENTAL EN ASERRÍ

PAPÁS LA ENCUENTRAN

APUÑALADA

Barrio Lourdes



Provincia: San José
Población: 26.481 hab.
Extensión: 15.09 kms2

Aserrí

◆ ADRIANA SOLÍS Y EDO VILLALOBOS

Periodista y corresponsal de La Teja

El baldazo que caía en Aserrí el domingo por la noche impidió que la familia de Adriana Ceciliano, de 25 años, oyera sus gritos pidiendo auxilio.

Los parientes viven a la par, pero no se dieron cuenta de lo que estaba pasando.



Don Alexis (camisa blanca con celeste), papá de la joven es consolado por su hermano Manuel.

EDOVILLALOBOS PARA LT

■ CREO QUE...



ALEXIS CECILIANO
PAPÁ

“Nosotros insistimos para que ella se viniera a vivir cerca, solo tenía dos meses de haber llegado”.



“A las 5:30 de la tarde (domingo) estuvieron

A las 10:30 de la noche un hombre de apellido Cordero con quien Adriana tenía un año y tres meses de vivir la mató de tres puñaladas: dos en el pecho y una en el cuello.

El crimen ocurrió después de una acalorada discusión en unos cuartitos que están a la par de la casa de los papás de la muchacha, en el barrio Lourdes de Aserri.

Precisamente fueron los padres de Adriana, Leyla Cerdas y Alexis Ceciliano, quienes la encontraron muerta cuando fueron a buscarla porque la consuegra (mamá del sospechoso) los llamó para decirles que su hijo le había confesado por teléfono que tuvo un problemón con la mujer.

Lo peor... “(Leyla) tocó la puerta varias veces, pero como Adriana no abrió ni se escuchaba me fue a buscar, cuando vine y abrí, nos encontramos con que estaba fallecida en la puerta del baño y su bebé de tres meses estaba en la cuna dormidita”, dijo el papá entre lágrimas.

La familia cree que el hombre le pudo haber tapado la boca a la mujer para que nadie oyera los gritos y sospechan que el sonido del aguacero también le ayudó al asesino.

Don Alexis contó que sabían que su hija era agredida por el hombre, pero que ella nunca decía nada y cuando le preguntaban solo bajaba la cabeza.

Adriana era una mujer muy tímida y callada y nunca lo denunció por violencia doméstica. Tenía dos



meses de vivir en esas “piecitas” al lado de los papás, porque ellos decidieron llevársela de Los Guido de Desamparados pues se enteraron de que él la maltrataba.

Este lunes se supo que la pareja discutía con frecuencia y que el hombre era muy agresivo.

Escapó con el perro. El compañero de Adriana trabajaba como guarda de seguridad y huyó de la

casa con el perro; sin embargo, lo agarraron ayer a las 5:20 de la mañana. Lo sorprendió la policía en la casa de unos conocidos en Paso Ancho, San José. El sospechoso tenía la ropa toda ensangrentada.

“¿Qué te hicimos infeliz, por qué tenías que hacernos esto, si ella era una muchacha callada, que no le hacía daño a nadie?”, dijo en medio del llanto don Manuel Ceciliano, tío de la fallecida.



Familiares vieron cuando el OIJ se llevaba el cuerpo. EDO VILLALOBOS/LT

La víctima



**ADRIANA
CECILIANO
CERDAS**

25 años, una hija de tres meses, vecina de Lourdes de Aserri.



**EDGAR
CECILIANO**
TÍO

en mi casa tomando café, es muy duro lo que pasó”.



**JESÚS
SALDOVAL**
POLICÍA

“Cuando llegamos a la casa la joven estaba llena de sangre. Alertamos a la Cruz Roja, pero ya estaba fallecida”.

EDO VILLALOBOS PARA LT



Médicos forenses y agentes del OIJ se hicieron cargo del cuerpo. EDO VILLALOBOS/LT